

共に学び磨き進まん

日々向上 ~昨日より今日 今日より明日~

横中は
愉快だ
宇都宮

UTSUNOMIYA

◆令和3年度が新体制でスタート！

【校長あいさつ】 本校2年目になりました鈴木克伸です。昨年度に引き続き、伝統ある横川中学校の校訓を引き継ぎつつ、より良い学校づくりに励んで参りますのでよろしくお願いいたします。保護者や地域の皆様には、日頃から本校の学校教育活動に対しましてご理解とご支援を賜っているところですが、今後も様々な場面でお力添えを頂くことになると思います。生徒一人一人がしっかりと自立した大人に成長していけるよう、教職員一丸となって支援や指導に努めて参りますので、よろしくお願いいたします。

【教職員紹介】 ★：本年度から横川中学校に着任した職員

	1学年(227名)	2学年(209名)	3学年(212名)
主任	大根田友広(社会)	山岸典子(英語)	半田英幸(技術)
1組	福田倫美(数学)	鈴木保臣(保体)	黒川真一(音楽)
2組	綱川ひろ子(国語)	★森山翼(数学)	宇佐美裕之(数学)
3組	小原冬生(数学)	武方美咲(英語)	加藤美穂(社会)
4組	★平山知歩(英語)	岡田直久(社会)	齋藤裕輔(英語)
5組	鈴木克典(国語)	★高松千恵実(理科)	荒井杏子(国語)
6組	唐木澤祐司(理科)	君島信喜(国語)	木村尚資(保体)
7組	★会沢綾子(保体)		
8組	★稲葉あかね(特支)	★稲葉あかね(特支)	横嶋典子(特支)
副担任	★芳賀容子(美術)	★田崎透(理科)	戸田淳子(家庭)
	高橋俊二(社会)	★松本亮大(保体)	杉山桜(理科)
	★鈴木治代(英語)	吉本朋子(数学)	★村井信也(英語)
校長	鈴木克伸	副校長	木所一典
教務主任	宮堀宏恵(音楽)	主任	伊藤孝朗
養護教諭	阿由葉克子	小中一貫	福田倫美(数学)
初任者指導	酒井功夫 ★宇賀神典子	学校栄養士	★中村むつみ
特支教室担当	高野憲夫	図書館司書	★渡邊美海
学校業務	★高久敏夫	ALT	ジェームズ ベンソン
MS	倉田万智子	SC	尾崎美さ子

※鈴木 真弓と早乙女 翠は産休育休となっています。

令和3年度の【教育目標】

教育目標	『豊かな心を持ち 未来を切り拓く力を身に付けた生徒の育成』 ～社会で「自立と貢献」ができる人づくりを目指して～	
具体目標 (目指す 生徒像)	○心豊かで 思いやりのある生徒 ○主体的に考え 粘り強く学ぶ生徒 ○気力にあふれ たくましい生徒 ○精神的に自立し 他と協働できる生徒会	【徳：人間力】美しく 【知：学力・行動力】聡く 【体：健やかな心身】強く 【社会性：総合力】
生徒指標	「強く 聡く 美しく」	

教育目標や具体目標を少し見直しました。将来に向けて、生徒に身に付けてもらいたい力は、『社会を生き抜いていけるたくましさとおしさ』です。また、今の時代だからこそ、『心をもって他の人と関わること』を大切にして欲しいと思っています。

新型コロナウイルス感染症が未だに終息せず、増減を繰り返す中での令和3年度のスタートとなりましたが、そうした中で始業式と入学式を無事に実施することができ、ほっとしているところです。それぞれの様子を少しお伝えいたします。

◆始業式（4/8）

始業式は、2・3年生が間隔を空けながら体育館に集まり行いました。代表生徒による作文発表では、2年生の佐藤さんと3年生の石川さんが、それぞれ今年度の目標や抱負・決意を力強く堂々と述べてくれました。ぜひ、一人一人が掲げた目標や決意の実現に向けて全力で取り組む一年間にしてほしいと思います。



私からは、「無理と言わない一年にしよう」という話をしました。困難や大変なことを乗り越えていく時にこそ、心が強くなり人として成長もしていくからです。保護者の皆様にも、お子様を【自立】に導いていくための関わりをお願いできればと思います。

◆入学式（4/9）

前夜の春雷も収まり、快晴の朝、新1年生227名が横川中学校の校門をくぐり、**全校生徒648名**で令和3年度がスタートしました。



入学式で特に感じたことは、担任の呼名に対して『**とても大きく元気な返事**』をした新入生が沢山いたことです。とても嬉しくなりました。



返事や挨拶は、これからの学校生活や社会生活を送るうえでも基本となることの一つですので、よりいっそう、「相手に伝わる挨拶」に磨きをかけてほしいと思います。



1年生は早く中学校の生活リズムや新しいクラスメイト・先生方に慣れてくださいね！そして、2・3年生は1年生が一日も早く中学校に慣れるように、困っているような様子が見られたときには優しくサポートしてあげられると素晴らしいですね！

「先輩ぶらず、先輩らしく！」を意識して、憧れの先輩・尊敬される先輩として慕われるように接してあげてください。

◆聖火リレーの走者が本校から！



この夏予定しているオリンピック・パラリンピックの開催に向け、福島を出発点に3月末から聖火リレーが始まりました。

本県では3/28・29の二日間で聖火リレーが行われました。なんとその走者として、2年生の

福田さんが選ばれ、見事に大役を果たしました。後日、当日のウェアとトーチを持って報告に来てくれました。サクラの花を表現したトーチは全て職人さんの手作りによるものだそうです。皆の期待を背負って、次は選手として五輪を目指してほしいですね。

